
 

 

 

 

Ata da reunião do Conselho Municipal de Saúde do município de Ribeirão 

do Pinhal, realizada em 25 (vinte e cinco) de Março do ano de 2.021 (dois 

mil e vinte e um), realizada na Secretaria de Assistência Social de Ribeirão 

do Pinhal. 

 

A Secretária de Saúde, Nadir Sara Melo Fraga Cunha, agradeceu a presença 

de todos e como primeiro assunto da pauta, solicitou a aprovação do 

RELATÓRIO ANUAL DE GESTÃO (RAG) referente ao ano de 2.020, após a 

apresentação e as considerações necessárias, foi aprovado sem ressalvas. 

(Resolução 003/2021) 

 

O segundo assunto foi sobre o parecer do Conselho Municipal de Saúde 

sobre a  AVALIAÇÃO DA GESTÃO do exercício de 2.020 do Fundo Municipal 

de Saúde de Ribeirão do Pinhal,  que o Tribunal de Contas do Paraná solicita 

anualmente onde após sanadas todas as dúvidas dos conselheiros, foi 

aprovada sem ressalvas.  (Resolução 004/2021) 

 

O terceiro assunto foi sobre a proposta de compra da vacina do Coronavírus 

pela Prefeitura Municipal de Ribeirão do Pinhal, que recebeu  incentivo 

financeiro  para ações do Covid 19 pelo Fundo Municipal de Saúde, 

pretende comprar  um total de 6 mil doses de vacina (3 mil para 1ª dose e 

3 mil para 2ª dose) , esclarecendo ainda que a proposta está em votação na 

Câmara Municipal de Vereadores. (Resolução 005/2021) 

 

O quarto assunto foi sobre a aprovação Resolução SESA nº 373/2018, que 

trata  do incentivo financeiro de investimento para a aquisição  de 



 

 

equipamentos para as Unidades de Atenção Primária no valor de R$ 115 mil 

reais, sendo aprovado sem ressalvas. (Resolução 006/2021) 

 

 Outro assunto discutido foi sobre a necessidade de melhorar o valor do 

repasse que a Prefeitura Municipal de Saúde, faz ao Hospital e Maternidade 

de Ribeirão do Pinhal mensalmente, os Conselheiros solicitam que na 

elaboração do próximo Plano Municipal de Saúde (2022 – 2025), seja 

revisto esses repasses. 

 

Sem mais para relatar, finalizo essa ata. 

  








